
令和４年度

その他の内容

その他の内容

転入者アンケート

調査期間 令和4年4月1日～令和5年3月31日

調査方法 市民課及び天羽行政センターで転入の手続きをする際に、配布・回収
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5%

雇用環境
5%

近所との交流
4%

買い物が便利
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＜転入前の住所＞

割 合

・留学 ・施設入居 ・同棲 ・猫の保護のため ・移住 ・勤務地が近いため

・療養のため ・家族と同居 富津市に住みたかったから 等

・会社の都合 ・実家があるため

・親と同居 ・海が好きだから 会社に近い ・土地が安い

・ペット可の物件を探していたため 等



子育て支援

子育て支援の充実

シングルマザーが住みやすい所であってほしいです。

子育てしやすいと嬉しいです。

子育てに手厚い

介護保険で支えていただいたいるので、今の生活が出来るだけ長く続けられるようお願いしたい。

介護サービスや福祉の充実

1人住まいなので、5ℓなど小さめの可燃ごみ袋があるとありがたいです。

自然環境を大切に守りながら地域力高い地域になる事を期待しています。

環境保全

道路の街灯の増設、ガードレール等の設置

買い物や施設等の便が良くなることを期待しています。

5G拠点

外国人にも住みやすく、やさしい街づくり

富津のイオンにカラオケ店が入ることです。

住み良い町づくりをお願い致します。

細い道のスピードをもう少し気にした方が良い　60kmはちょっと速すぎる。

安心して暮らしやすい街

医療機関を充実させてほしい。

病院の充実(産科、皮膚科等)

商業施設の発展

検診を受けるにあたり、富津市がない。

パワーコメリなどの誘致

国道に街灯をつけてほしい。金谷地区の魅力を発信してほしい。

問　「富津市お住まいになり、期待したいことや、ご要望がありましたらご記入ください。」（転入者）

意見

子育てに関すること

健康に関すること

環境に関すること

道路、施設等まちづくりに関すること



問　「富津市お住まいになり、期待したいことや、ご要望がありましたらご記入ください。」（転入者）

意見

バスなどの本数が増えるとうれしいと思います。

君津・木更津迄の電車の便は多いが青堀までの便数が少ない。夜遅い帰宅時にはこまることがあ
る。

交通網の充実（高速バス、電車の乗り入れ本数、便の増加）

青堀駅利用なのですが二間塚からだと陸橋を2回渡らないと電車に乗れないので年寄りには一苦
労。陸の上で改札があれば1回ですむのに。

交通機関特にバスの本数が増えたら良い。

バス停をもっとふやしてほしい。

もう少し、交通機関を充実させてほしい。

内房線の増便、青堀駅発着高速バスの増便

公共施設の充実に期待

公共的な交通を増やしてほしい。

住宅建築の補助

来たばかりで生活も安定しておらず、安定するまで支援を受けたい。

若い方が少ないと感じています。

バナメイエビ、牡蠣を特産品にして頂きたい。

市役所の職員の方が、皆さん優しくていねいに接して下さり、とても嬉しかったです。富津市が市民
に優しい市であることを今後も期待します。

補助金・助成金の充実

財政が回復してほしい。

住民税減額希望です。ご検討お願いします。

古墳見たいです。

行政センターの方の対応がとてもよかったと思います。

税金を安くしてほしい。

高齢者の活動が活発になると良い。

実家にもどり病気療養してるがまた富津市の県営住宅か市営住宅に住みたい。

人口増加の為の政策

自治会の関係

その他

公共交通に関すること

移住・定住に関すること


